

Les USA vont retirer Cuba de la liste des pays sans sécurité dans leurs ports



Washington, 18 mars, (RHC).- Les États-Unis vont retirer Cuba de la liste des pays qui- de leur avis- ont très peu de sécurité ou aucune dans leurs ports, ce qui ouvrirait la voix au libre flux d'embarcations depuis La Floride vers Cuba et vice-versa.

Des délégations de nos deux pays signent aujourd'hui à l'Hôtel Palco, de La Havane, un document qui normalise les liens bilatéraux à ce sujet

Cette modification permettra à des bateaux de croisières étasuniens, à des cargos de voyager dans les deux sens sans grandes complications. Ils ne devront plus être abordés par les Gardes Côtes étasuniens pour être inspectés.

Hier, le service de Gardes Côtes des États-Unis avait émis un communiqué signalant qu'actuellement des mesures de sécurités effectives existent dans les ports de Cuba.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/87720-les-usa-vont-retirer-cuba-de-la-liste-des-pays-sans-securite-dans-leurs-ports>



Radio Habana Cuba